

Elternbrief 6

Liebe Eltern,

gern informiere ich Sie über Neuigkeiten aus Ihrer ESK:

1. Frühlingsfest

Dieses Jahr freuen wir uns, dass der Elternbeirat die Organisation des ESK-Frühlingsfestes übernommen hat. Wie Sie wissen, gibt es bei uns, auch durch den verspäteten Schulanfang bedingt, eine extreme Arbeitsverdichtung bis zu den Osterferien, so dass wir nur mit unserem pädagogischen Personal eine solche Veranstaltung nicht allein durchführen können.

Gern gebe ich Ihnen einen Überblick über den Planungsstand für dieses Event:

Termin: **Freitag, 4.04.2014 von 13 – 18 Uhr.**

Es wird eine Vielzahl von Spielen, Verkaufsständen, Essen und Trinken sowie ein kleines Bühnenprogramm geben. Weitere Informationen erhalten Sie zeitnah über eine gesonderte Einladung durch das Festkomitee.

Wir freuen uns über Ihr Kommen!

2. Fasching

Am 27.02. haben die Narren die Schule übernommen! Alle Kinder erschienen in bunten und kreativen Kostümen, von der Babyklasse bis zum Abi-Jahrgang, das ESK-Idol wurde gekürt, ein Zauberer unterhielt die Kinder des Kindergartens und viele Spiele rundeten das Programm ab.

Ich darf mich im Namen aller Schülerinnen und Schüler sowie des gesamten Lehrerteams bei den Organisatoren dieser Veranstaltung nochmals ganz herzlich bedanken! Es steckt unglaublich viel Arbeit hinter so einer Veranstaltung, und es ist euch gelungen, Ägypter und (Nord-) – Deutsche zu begeistern, ein Riesenerfolg!

Auf unserer Homepage finden Sie eine Vielzahl von bunten Fotos vom Fasching!

3. Geographie Wissen

Auch in diesem Schuljahr nahmen die Klassen 5-10 am Wettbewerb „Geographie Wissen“ teil. Unser Schulsieger Adam Khalaf kommt aus Klasse 10, wir drücken die Daumen für eine gute Platzierung unter den Auslandsschulen!

4. Vorlesewettbewerb

In diesem Jahr war die Europa-Schule Gastgeber für den Vorlesewettbewerb in Klasse 6 und 7 aller Deutschen Schulen in Ägypten. Unser Vertreter Yaseen El Khodary aus der 6c wurde Dritter – herzlichen Glückwunsch!

Und auch hier ein besonderes Dankeschön an Frau Veith, die diesen Wettbewerb professionell organisiert hat!

5. Schulschluss und Abholung

Zum wiederholten Male möchte ich darauf hinweisen, dass unsere Schule um 14.20 Uhr endet und **wir keine Aufsicht übernehmen** können für Kinder, die teilweise bis 16 Uhr auf unserem Gelände warten müssen. Bitte holen Sie Ihre Kinder bis **spätestens 14.45 Uhr** ab!

6. Regionalkonferenz in Dubai

Ende Februar nahmen Schulträger, Verwaltungsleitung und Schulleiterin an einer ZfA-Regionalkonferenz in Dubai teil. 18 Deutsche Schulen der Region Nahost/Mittlerer Osten hatten Gelegenheit, sich mit Vertretern der ZfA, der KMK und des Auswärtigen Amtes auszutauschen. Inzwischen ist die ESK eine etablierte DIAP-Schule mit entsprechender personeller Förderung durch die Bundesrepublik Deutschland, die geleistete Arbeit der vergangenen Jahre wurde nicht nur anerkannt, sondern z.T. als Modell für andere Schulen vorgestellt. Das freut uns sehr und motiviert uns, den eingeschlagenen Weg konsequent weiter zu verfolgen. Ich möchte an dieser Stelle auch noch einmal betonen: ohne die engagierte Arbeit von Erzieherinnen und Lehrkräften wäre dieser Erfolg nicht möglich! Und auch Ihnen, liebe Eltern, danke ich für das Vertrauen, was Sie der Europa-Schule entgegen bringen!

7. Klassenfahrten

Der Frühling ist auch eine beliebte Zeit für Klassenfahrten, die nach unseren Ordnungen zum Lernprogramm dazu gehören. Nicht nur für die Klassengemeinschaft haben diese Fahrten eine besondere Relevanz, es finden auch Projekte statt, die Kinder lernen Regionen Ägyptens kennen, die ihnen oft unbekannt sind. Ob Wüste, Rotes Meer oder Altertümer – die Ziele sind vielfältig und in unserem Klassenfahrtkonzept auch fest verankert.

Diese Veranstaltungen sind also keine Urlaubsreisen, sondern eine **Pflichtveranstaltung** für alle! Es geht um „Lernen an einem anderen Ort“ und Sie haben mit Ihrem Eintritt in die ESK diese Ordnungen auch akzeptiert. Seien Sie versichert, dass wir die Fahrtziele immer in Absprache mit der Deutschen Botschaft Kairo wählen und uns die Sicherheit höchstes Anliegen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

Schulleiterin

Kairo, den 13.03.2014